

2. Bundesliga Süd: Aufsteiger Bensheim-Auerbach mit Chancen auf Durchmarsch!

Staffel I:

Die Saison 2018 verspricht in Staffel I viel Spannung. Nach dem Aufstieg des MGC Putter Künzell in die 1. Bundesliga Süd scheint die Liga ausgeglichener wie nie. Die SG Arheilgen II schloss nach den 5 Spieltagen der Vorsaison punktgleich mit dem MGC Ludwigshafen ab. Da kein Absteiger aus Liga 1 in der Staffel ist, zählen beide Teams dieses Jahr zu den Topfavoriten auf den Staffelsieg. Doch vor allem der Aufsteiger des MSC Bensheim-Auerbach darf sich ebenfalls Chancen ausrechnen, um den Staffelsieg mitzuspielen. Mit Topleistungen dominierten die Hessen in der Vorsaison ihre Drittligastaffel nach Belieben und schlossen die Saison verlustpunktfrei und mit 158 Schlägen Vorsprung auf die Konkurrenz ab. Nicht nur, dass der Jugendliche Tom van Diejen sich spielerisch weiterentwickelt hat und den Bensheimern einen zweiten Streicher garantiert, mit Simone Kohfeld verstärkt sich das Team in der Breite mit einer erfahrenen Bundesligaspielerin. So aufgestellt scheint für den MSC ebenfalls der Staffelsieg möglich.



Tom van Diejen

Der BSV Inzlingen hatte nach dem Aufstieg 2016 im vergangenen Jahr souverän den Klassenerhalt geschafft und Erfahrung gesammelt. Auf Leistungsträger und Jugendmannschaftsweltmeister Benedikt Schwickert kann sich das Team verlassen, der Youngster ist eine der Stützen des Teams, das eine gute Mischung aus Spielstärke und Erfahrung an den Start bringt. Wenn das Team die Erfahrungen des Vorjahres gut einsetzt, ist auch beim BSV einiges möglich. Ob es reicht, um die Favoriten zu ärgern, bleibt jedoch abzuwarten.



Benedikt Schwickert

Mit dem BGSV Bad Homburg spielt ein weiterer Aufsteiger in der Zweitligastaffel I. Erst am letzten Spieltag auf heimischem Boden konnte der BGSV den Staffelsieg feiern und sich im Stechen gegen den MGC Millenium Lorsch durchsetzen. Die Bad Homburger waren also bei weitem nicht so souverän und werden es schwer haben gegen die starke Konkurrenz in Liga 2. Der Klassenerhalt wird schwer, sollte aber die Motivation des Teams sein.